



Carta Mensual

Hermosillo, Son., marzo 01 de 2023

«Todavía estaba hablando, cuando una nube luminosa los cubrió con su sombra y se oyó una voz que decía desde la nube: «Este es mi Hijo muy querido, en quien tengo puesta mi predilección: escúchenlo». (Mt 17,5).

MaRes Coordinadoras Diocesanas Presentes.

Mis queridas MaRes que gusto es saludarles de nuevo a través de este medio, confiada en Dios se encuentren muy bien al lado de su familia, con muy buena salud y bendecidas abundantemente.

Este versículo de la Biblia habla de la transfiguración de Jesucristo. Jesús resplandecía con tanta luz que Moisés y Elías, que también estaban presentes, aparecieron gloriosos. Este evento fue una señal de que Jesús era el Mesías, el Hijo de Dios. Hay varias lecciones importantes que podemos aprender de este versículo bíblico. Primero, es importante recordar que Jesús es el Hijo de Dios. Él es el que vino a la tierra a morir por nuestros pecados. Segundo, Jesús siempre está con nosotros. Incluso cuando no podemos verlo, Él todavía está con nosotros. Finalmente, Jesús regresa de nuevo. El vendrá en gloria y todos lo veremos. Debemos estar listos para Su regreso. Recordemos la importancia de ser discípulos, les aconsejo escuchar a Jesús más en esta cuaresma para lograr la conversión

Hemos iniciado la cuaresma, las invito a seguir preparándonos espiritualmente, ayuno o algún sacrificio, para vivir estos días en un recogimiento y entrega a nuestro Señor, recordando cada momento en que Jesús estuvo preparándose para vivir su pasión, muerte y resurrección, acompañemos a nuestra madre santísima en este caminar.

El mes pasado tuvimos nuestra primer reunión por bloque, sin duda fue maravilloso conocer a cada una de ustedes y darles la bienvenida. de nuevo les doy las gracias por decir SI a este hermoso llamado en el apostolado de MaRe diocesana, las motivo a seguir trabajando con esa alegría en nuestro servicio y cada día se note el crecimiento espiritual y vivencial en nuestras familias.

Ya viene el día de la familia y será este próximo domingo 5 de marzo, vivamos este día dando gracias a Dios por la familia que tenemos, la familia donde crecimos y la que hemos formado con nuestros hijos, pidamos a Dios por la unión de cada una de las familias y que Jesús, María y José sean quienes nos guíen en esta gran encomienda estar al frente de nuestras familias, pero recuerden que nunca solas, siempre de la mano de Jesús y de María.

Como cada mes tendremos nuestra misa y hora santa mensual nacional, unámonos como la gran familia que somos, y escuchemos el mensaje de nuestro Señor a través del sacerdote. Quiero felicitar a las diócesis que van teniendo sus kerigmas, segura estoy que el Espíritu Santo se ha manifestado en cada una de las participantes.

Muchas felicidades a nuestras hermanas que en este mes dan gracias a Dios por cumplir un año más de vida, pido a Dios las colme de bendiciones dándoles larga vida y salud, conceda los anhelos de su corazón y que siempre se encuentren bajo el manto y protección de nuestra madre santísima.

Me despido de ustedes con este mensaje como parte de nuestra preparación cuaresmal: *Pues al llegar al mundo no trajimos nada, y al dejarlo tampoco nos llevaremos nada. Conformémonos entonces*



MOVIMIENTO FAMILIAR CRISTIANO
Equipo Coordinador Nacional 2019-2023



Carta Mensual

con tener alimento y ropa. 1 Tim 6, 7-8. Mis saludos y bendiciones para ustedes, sus familias y a cada una de las MaRes que forman parte de sus equipos así como de la membresía.

Animooooo con Cristo, si se puede
Reciban un fuerte abrazo de su hermana en Cristo

Sonia Z. Acosta G.

Sonia Zulema Acosta Gallardo
Secretaria Nacional Madres Responsables